
Der Ausschussvorsitzende teilt mit, dass 
 
…den Ausschussmitgliedern das Prüfergebnis der Walther-Lehmkuhl-Schule zur Nutzung der 
Helene-Lange-Schule zur Kenntnis gegeben wurde. 
 
…ihm ein Schreiben der Freiherr-vom-Stein-Schule bezüglich der Notwendigkeit und Planung 
einer neuen 3-Feld-Sporthalle zugesandt wurde. Dieses Schreiben wurde den Ausschussmit-
gliedern per Mail zugesandt. 
 
…Herr Hirt, Schulleiter der Theodor-Litt-Schule, Informationen über die Belange der Theo-
dor-Litt-Schule laut Sitzungsprotokoll der Verwaltungsratssitzung am 15.06.17 übersandt 
hat. Auch dieses Schreiben wurde den Ausschussmitgliedern per Mail zugesandt. 
 
 
 


